ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

Gien





e 21 mars, nous avons accompagné Marc Gaudet, président du Département, et Pauline Martin, première vice-présidente, pour la signature d'une charte d'engagement, avec les communes de Briare et Gien pour deux projets emblématiques.

Le Département, acteur de l'aménagement du territoire loirétain, accompagne les grands projets à rayonnement départemental ou supra-départemental. Il se mobilise auprès des communes pour soutenir les grands équipements et les aménagements structurants pour le Loiret afin d'améliorer votre quotidien.

Pour la commune de Briare, le Département a décidé d'attribuer une aide de plus d'un million d'euros pour la rénovation de l'église Saint-Etienne. Ce montant correspond à 35 % du coût de l'opération.

Pour Gien, dans le cadre du projet de réalisation d'une maison des vins au sein du Centre Anne de Beaujeu réhabilité, le Département apporte son concours financier à hauteur de plus de trois millions d'euros, soit 35 % du coût total de l'opération.



VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX



Francis Cammal

Le joindre 02 38 29 80 00 francis.cammal@loiret.fr

Un rendez-vous?

Par téléphone au 02 38 29 32 62



Aude Denizot

Leur écrire

La joindre

06 23 45 76 84 aude.denizot@loiret.fr

Un rendez-vous?

Par téléphone au 06 23 45 76 84

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS!

CARNET DE CANTON

Gien



Le 9 mars, nous rencontrions, à Pierrefitte-ès-Bois, les maires ou représentants des conseils municipaux des 26 communes de notre canton, dans une ambiance chaleureuse.



Nos communes sont dynamiques! Elles ont beaucoup de beaux projets. Ainsi, pour un coût total de projets s'élevant à plus de 4,4 millions d'euros et des demandes de subvention pour près de 1,8 million d'euros, nous avions une enveloppe de près de 740 000 euros pour tous, et 124 000 euros supplémentaires pour les communes de moins de 650 habitants, qui ont des ressources plus limitées. Chaque conseil municipal ayant demandé une subvention au Département se voyait répondre selon les arbitrages que nous avions effectués le plus justement possible.

Ces temps sont aussi le moment d'écouter les besoins de chacun, pour permettre une entraide et un retour d'expériences. Nous avons profité de l'occasion pour transmettre des informations permettant d'aider nos collègues élus (des ateliers numériques gratuits proposés aux habitants par le Département sur demande des mairies, un fascicule pratique sur l'enfance en danger...)

REMISE DES ORDINATEURS AUX BIBLIOTHEQUES DE QUATRE COMMUNES DU CANTON (Autry-le-Châtel, Briare, La Bussière, Ouzouer-sur-Trézée)

Le 24 mars, nous avons sillonné les routes du canton avec du matériel informatique tout neuf! Les communes d'Autry, Briare, La Bussière et Ouzouer-sur-Trézée ont reçu, grâce au Département, des ordinateurs munis de lecteurs code-barres pour faciliter le

référencement et l'emprunt de livres. Le matériel désormais leur appartient!

Pour la dernière année, un autre appel à projet est en cours pour faciliter l'inclusion numérique et prévenir l'illectronisme dans nos communes : là encore, les municipalités peuvent remplir les demandes pour recevoir du matériel.

Ces bibliothèques, souvent partenaires des écoles, sont animés par des personnes bénévoles, soutenues par la Médiathèque départementale du Loiret. Celle-ci met à disposition ses collections, s'adapte aux demandes et aux questions des bibliothécaires et propose des formations.



INAUGURATION DU GIRATOIRE ET DU TOURNE-À-GAUCHE BRIARE - CHÂTII I ON SUR I OIRE

Jeudi 2 février, nous avons inauguré les 2 carrefours (giratoire et tourne-à-gauche) sur la RD 2007 à Briare. Dans le cadre de la politique routière des infrastructures, le Conseil départemental du Loiret a assuré la maîtrise d'ouvrage du projet d'aménagement des deux carrefours situés sur la commune de Briare à l'intersection des routes départementales n°2007 et n°50 et à l'intersection de la route départementale n°2007 et de la voie communale n°3 d'Ouzouer-sur-Trézée à Ousson-sur-Loire.

La réalisation des aménagements ont permis d'atteindre les objectifs souhaités, à savoir : sécuriser les échanges au droit du carrefour; accroître la lisibilité du carrefour et garantir des conditions satisfaisantes de visibilité réciproque.

À la demande de la commune et pour améliorer la perception du carrefour giratoire, notamment la nuit, le Département a procédé à l'installation de candélabres en périphérie du carrefour giratoire et de ses bretelles.

Le coût de cette opération, nécessaire pour les usagers, s'élève à 650 000 €.

PREMIER FORUM PETITE ENFANCE À GIFN

Le samedi 1er avril, nous avons visité le salon Petite enfance de Gien. La Communauté des communes g i e n n o i s e s organisait pour la première



fois un salon dédié aux métiers de la Petite enfance. De nombreuses structures de garde étaient représentées, des partenaires présents (ludothèque, bibliothèque, associations de partage d'expérience et de moments conviviaux). De nombreuses activités étaient organisées à destination des familles pour éveiller les enfants et prévenir les risques domestiques.

Les services du Département étaient présents pour évoquer les risques des polluants domestiques, parler des difficultés liées à la surexposition des enfants aux écrans, avec des panneaux XXL pour proposer un maximum d'informations autour de ces thématiques.

